
ACTA JUNTA DE BARRIO 
 
 
 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE BARRIO DE LLOMA LLARGA 
SESIÓN MAYO 2018 
ASISTENTES  
PRESIDENTE/A: Brigitte Duvigneaux  
SECRETARIA/0: Jaime Morales 
VOCALES:  
VOCAL: Dña Soledad Pertini en representación de Asociación de mujeres Valterna’s 
1857 
VOCAL: D. Fernando Sánchez García en representación de Asociación de Vecinos 
Lloma-Llarga Valterna. 
VOCAL: Dña Eva Pérez en representación del AMPA CEIP Lloma-llarga. 
 
GRUPOS POLITICOS:  
D. Nuria Campos en representación de PSOE  
D. Beatriz Serrano en representación de PASIP 
D. Miguel García en representación de CIUDADANOS 
D. Carles Martí en representación de COMPROMIS 
 
 
En la sede de la asociación de mujeres Valterna´s 1857 siendo las 18:38 horas, del día 
11 de Mayo  de 2.018,  se reúnen, en única  convocatoria, los Sres/as. arriba 
reseñados, convocados al efecto en tiempo y forma.  
Declarado abierto el acto por la Presidencia, se pasa al estudio y acuerdos, en su 
caso, de los diferentes puntos consignados en el Orden del Día.  
 
1º.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN FEBRERO 2017 
Por el secretario de la Junta de Barrio de Lloma Llarga. se procede a leer el contenido 
del Acta de la última sesión celebrada el día 23/02/2018 mereciendo la aprobación 
general de los asistentes, pero con las siguientes modificaciones si las hubiese:  
 
-Se procede a la lectura del acta y las notas aclaratorias siendo aprobada. 
 
2º.- ASUNTOS, SEGÚN EL ORDEN DEL DIA: 
 
 



2. Aclaración sobre la modificación del PGOU y como afecta a la construcción del 
parking de Valterna Sur, solar de la C/ Murta, parking junto a Ballesol y solar colegio 
Montessori. 
Carles Martí concejal de urbanismo comenta  
que todas las parcelas son privadas, la promotora quiere construir viviendas en la 
zona norte, el Ayto, acepta la reordenación y modificación del PGOU con acuerdo 
de permuta y la promotora cede el solar de la C/Plantage para la creación de un 
parking en dicho solar. Está prevista la construcción entre 85 a 102 plazas de 
aparcamiento, la promotora propone recoger propuestas por parte de vecinos para 
la construcción del parking. Carles Martí comenta que con esta modificación del 
PGOU no se modifica los metros de techo permitidos  del plan inicial de 
construcción, pero debido al cambio de tipo de construcción aumenta el  nº de 
habitantes obligando a la promotora a  construir 2 plazas de aparcamiento públicas 
por vivienda construida, , Un vecino comenta que con la nueva modificación se 
perderán cerca de 100 plazas de parking actuales, tanto en el parking de Ballesol 
como el de la C/ Melissa, y que el problema que está sufriendo ahora Valterna sur 
con el aparcamiento se trasladará a la zona norte del barrio. Carles Martí comenta 
que la plataforma que ocupa el futuro tranvía de Valterna se ha reducido de 12 
metros en la actualidad a 8 metros para no quitar plazas de aparcamiento. Carles 
Martí  comenta que las negociaciones han sido muy duras y que la  promotora se 
levantado 4 veces de la mesa en la reunión, pero los vecinos comentan que se van a 
ver perjudicados por las alturas de las viviendas. 
Y creen que se va a trasladar el problema de Valterna sur a Valterna norte. 
Nuria Campos comenta el estudio de movilidad que se encargo ya ha finalizado y 
adelanta que propone varias salidas más en el barrio y cambios de direcciones. 
 
 
3. Apertura del nuevo centro de salud, y confirmación sobre la implantación del 
servicio de extracciones de sangre y 2ª unidad de pediatría. 
Nuria Campos habla sobre el retraso de la obra, la empresa ha sufrido retrasos y ha 
solicitado en varias ocasiones prorrogas para terminarlas. 
 La obra está terminada y solo falta recepcionarla. La decisión del traslado es de 
Consellería, por lo que dependen de ellos para abrir el nuevo centro de salud, y que 
han confirmado tanto el servicio de extracción de sangre como el 2º área de 
pediatría. 
El centro cívico se pondrá en marcha en cuanto esté recepcionado y limpio ya que 
depende del Ayto. 
  
4. Aclaración sobre las peticiones de los vecinos en los presupuestos participativos, 
referente a la propuesta del parque de la C/ Melisa. 



Nuria Campos comenta las votaciones de los presupuestos participativos. 
Brigitte comenta que se unieron varios puntos de las votaciones  para incluir las 
mesas de picnic. 
Nuria aclara que esta iniciativa fue la 2ª más votada. 
 
 
5. Posibilidad por parte del Ayuntamiento de la creación de un huerto urbano. 
Carles Martí comenta que el  Ayt. se  ha quedado una parcela en la carretera de 
Manises y que el huerto urbano  ya esta en fase de licitación. 
 
6. Posibilidad de la creación de una pista de baloncesto en el parque de Valterna Sur, 
ya que el que hay comparte espacio con pista de futbol.  
En la reordenación de la zona deportiva de Valterna sur y dentro de los 
presupuestos participativos, la nueva pista de multideporte contará con pista de 
baloncesto. 
 
Se traslada a la próxima junta de barrio la inclusión del punto del orden del día 
sobre temas de inclusión y convivencia. 
Se tratará en una nueva reunión y se trasladará al ayuntamiento. 
 
Ruegos y preguntas: 
 
1 Soledad Pertini pregunta por el cambio de la zona infantil de la C/ Ravanell,  
Nuria Campos contesta que se intentará cambiar aunque no es fácil. 
2- Se comenta la posibilidad de colocar una valla entre el parking de la C/ Carlina  con el parque 
infantil, ante el miedo de que algún niño acceda a la zona del parking. 
3.- Preguntan como quedará el nuevo parking de la calle carlina y la posibilidad de hacer un pipi 
can. 
4- Comenta un vecino que se repongan las papeleras que se deterioran ya que cada vez hay menos 
papeleras en el barrio. 
5- La salida a la cv35 hay un talud que se va a caer algún día, toman nota de esta pregunta ya que 
no está claro si es competencia del Ayto. 
6- Se traslada que estos últimos días se han realizado varias llamadas a la Policía Local sin tener 
contestación ni devolver las llamadas. 
7 –Los vecinos de la C/ Plantatge comentan que el talud contiguo a su edificio está lleno de 
madrigueras de ratas. 
8- Eva Pérez pregunta se alguien del colegio público  ha solicitado poner toldos en el colegio. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia, se levanta la sesión siendo 
las 20:50 horas, de lo cual, como Secretario/a doy fe. 
 

 



 

 

 
 


